



Communiqué

Le gouvernement du Nunavut investit dans des projets de Repulse Bay

REPULSE BAY (NAUJAAT), Nunavut (2 juillet 2008) – Le premier ministre Paul Okalik, en compagnie du député d’Akulliq Steve Mapsalak, a annoncé aujourd’hui un investissement de 1,813 million de dollars en infrastructures importantes à Repulse Bay, dont la conception d’un nouveau centre de santé. Les fonds serviront aussi à la construction d’un nouveau centre communautaire et d’un nouveau garage municipal, à la rénovation du parc de logements sociaux et à l’ouverture de l’accès à une nouvelle source de gravier.

« Ceci illustre notre volonté d’améliorer la santé et le mieux-être des Nunavummiut en leur offrant des soins de santé plus près de chez eux, et en aidant à construire des infrastructures importantes pour Naujaat, » a déclaré le premier ministre Okalik lors de sa visite à Repulse Bay.

Le soutien financier satisfait M. Mapsalak. « La communauté demandait de tels investissements depuis un bon moment. Nous sommes satisfaits de l’attention que nos préoccupations reçoivent, et accueillons ces annonces avec joie. »

La législature du Nunavut a approuvé un investissement de 200 000 \$ en 2008-2009 pour la conception d’un nouveau centre de santé pour Repulse Bay. Ce nouvel établissement, qui devrait être complété en 2011, remplacera le centre de santé actuel, qui est trop petit pour offrir des services à la communauté.

Repulse Bay recevra 450 000 \$ en 2008-2009 pour l’achat et l’expédition de matériaux en vue de la construction d’une nouvelle salle communautaire, dont la construction débutera à l’automne 2008. Le coût de ce projet est estimé à 5 millions de dollars, et le projet devrait être complété à l’automne 2009.

Le gouvernement du Nunavut contribuera 900 000 \$ en 2008-2009 à un garage comprenant quatre postes de travail. L’appel d’offres pour le projet de garage se fera au cours de cet exercice financier, et la construction se fera au cours de l’exercice prochain. Le hameau de Repulse Bay et le gouvernement du Nunavut collaborent afin de trouver un site pour la construction du garage. Le hameau recevra de plus un montant de 46 000 \$ pour réaliser une étude d’impact environnemental d’une route d’accès visant à régler la pénurie de gravier de la communauté.

Les logements de Repulse Bay recevront aussi leur part. En plus des 15 nouveaux logements sociaux construits grâce à la Fiducie du logement du Nunavut et des trois nouveaux logements de fonction, le gouvernement du Nunavut versera 217 000 \$ supplémentaires en rénovations pour des logements déjà existants. Ceci améliorera la qualité générale des logements de Repulse Bay et contribuera à corriger certains cas de surpeuplement.

Ces investissements illustrent les progrès accomplis par le gouvernement du Nunavut pour construire des communautés saines.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, veuillez communiquer avec :

Maria O’Hearn

Attachée de presse

Cabinet du premier ministre

867 975-5059